

Balonmano

Tercera

El Grupo se centra en la Copa

El equipo gijónés, con la baja de Juanín, recibe en su cancha a un Viveros Herol Nava que aún no ha ganado en Liga

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga afronta esta noche (20 horas) el primer partido de la Copa del Rey en el que recibirá en el Braulio García al Viveros Herol Nava de Segovia en una eliminatoria que se disputa a un solo encuentro.

Los grupistas son favoritos no sólo por jugarlo en cancha propia sino porque el conjunto segoviano es uno de los que aún no ha sumado ningún punto en liga. Sin embargo este inicio es un tanto engañoso porque le han tocado en suerte rivales bastante complicados como Bidasoa o Antequera. "Creo que tiene mucho mejor equipo de lo que indica este inicio. Ya el año pasado tenía una gran plantilla y además fichó a jugadores como Ismael Juárez que jugó en el Grupo hace años y luego tuvo una larga trayectoria en Asobal e incluso jugó competición europea", manifiesta el técnico grupista Chechu Villaldea.

Para este encuentro no podrá contar con Juanín que padece un esguince de rodilla y estará de baja alrededor de un mes. El resto estará a su disposición para un partido que el equipo "afronta con mucha ilusión porque la Copa es una competición muy bonita". El objetivo es ganar "y que los aficionados disfruten de la Copa". Una competición en la que el club gijónés hace muchos años que no participa.

Para Villaldea "a un partido cualquier cosa puede pasar". En el caso de que el Grupo Covadonga superase al Nava su siguiente rival sería el Cuenca de Asobal, también a un sólo partido y en cancha propia. Pero antes hay que superar al Nava.



El grupista Pablo Fernández trata de lanzar ante la oposición de la defensa rival. | JUAN PLAZA



Miguelín. | JUAN PLAZA

El Ceares quiere dedicarle el triunfo a Miguelín

CAMPO	LA CRUZ
HORA	17:00
ÁRBITRO	ALONSO DE LA LAMA

Gijón, J. J.

El Ceares recibe a las 17 horas de hoy al Siero en un partido marcado por la despedida del entrenador local, Miguelín, que abandona momentáneamente los banquillos por motivos personales. Además no podrá hacerlo dirigiendo a sus jugadores ya que está sancionado y deberá ver el partido desde la grada.

La plantilla quiere la victoria por varios motivos. El primero ofrecérsela en su marcha a Miguelín pero también por los tres puntos en juego y por borrar el mal resultado encajado la pasada jornada en el campo del Avilés en el que acabaron encajando una severa derrota y eso que comenzaron adelantándose en el marcador.

Aitor y Cheri son duda hasta última hora y Miguelín tampoco podrá contar con Juan Carlos, Jimmy, Miki y Raúl. El técnico está a la espera de saber si podrá contar con el último fichaje, Rubo, pendiente de que le diligencien la ficha. Los cearistas afrontarán por tanto el partido mermaidos de efectivos pero con la clara intención de lograr la victoria.

Para Miguelín "el Siero es un equipo en el que la mayoría de los jugadores se conocen del año pasado y tienen alguna incorporación importante". El entrenador destaca la presencia en el conjunto rival de jugadores como Borja Argüelles, Bruno y Osky. El técnico recuerda que "la próxima jornada el Ceares juega en el campo del Caudal que es otro rival muy complicado y me gustaría dejar el equipo en la mejor situación posible al entrenador que venga".

El Juanfersa, a domicilio

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia disputa la primera eliminatoria de la Copa del Rey en la cancha del Cisne de Pontevedra a las 17.30 horas de hoy. Los gijoneses guardan un gran recuerdo de su participación en esta competición la pasada temporada en la que se metieron en la final a cuatro y a punto estuvieron de hacerlo en la final.

Esta temporada será distinto, pero según su entrenador, Alberto Suárez, "tenemos que ir

partido a partido hasta donde lleguemos".

El portero Nacho Fernández tiene ya el alta médica pero su participación en el encuentro no es segura. El resto está a disposición del entrenador "esto no es como en el fútbol, yo no puedo hacer rotaciones", señaló Alberto.

Sobre el rival, al que superó con claridad hace poco en la liga, Alberto Suárez está seguro de que "será un partido complejo, todos los equipos son muy complicados de ganar en su cancha y

además el Cisne tiene el aliciente añadido que para ellos es su primera participación en la Copa del Rey". El conjunto vigués suma tres puntos en la liga y los tres logrados en su cancha lo que indica que en ella son muy difíciles de superar.

Con todo el objetivo de los gijoneses es pasar a la siguiente eliminatoria en la que el rival sería el Puente Genil. "un partido muy atractivo porque volverían al palacio Ángel Paraja o Potic" recuerda Alberto.

El Gijón busca en Camargo ratificar su buen inicio

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón busca iniciar la temporada con una segunda victoria consecutiva. Las gijonesas juegan a las 18 horas en la cancha del Camargo que cayó con rotundidad en Lanzarote. El técnico gijónés Manolo Díaz tendrá a su disposición a toda la plantilla para jugar ante un rival nuevo en la categoría y con una plantilla renovada con respecto al pasado año ante el que el técnico gijónés quiere poner un ritmo rápido de juego.

El Mavi NT debuta en casa ante el Seis do Nadal de Vigo

Gijón, J. J.

El Mavi NT debuta en casa (17.30 horas) ante el Seis Do Nadal Coia de Vigo, un equipo que al igual que las gijonesas inicio la liga con una contundente victoria. El encuentro tiene el atractivo añadido de que en las filas del conjunto gallego volverá al pabellón de La Arena la lateral Paula Fernández que la pasada temporada jugó en el Mavi NT.

Diego Lafuente sigue con las bajas por lesión de Alejandra Argüelles y de Niki Nedelcu recuperándose de sus respectivas le-



Una acción del partido entre el Mavi NT y el Balonmano Gijón. | ANGEL GONZÁLEZ

siones pero el resto estará a disposición del entrenador para un partido que se presenta interesante. Será el momento para muchos de los seguidores del equipo de ver en acción a las nuevas incorporaciones, la portera Merche Fernández, la central Marizza Fa-

ría y la extremo Susana Celorio. Además de Paula Fernández el equipo vigués cuenta con jugadoras que además conocen a la perfección la categorías como Erika Franco o Begoña Ibáñez que hacen de él un rival que no permite la relajación.